

El evangelio es cambiador de vidas - Parte 2

Pastor Gilbert Silva - 8/27/23

Colosenses 1:6 (NTV) Esa misma Buena Noticia que llegó a ustedes ahora corre por todo el mundo. Da fruto en todas partes mediante el cambio de vida que produce, así como les cambió la vida a ustedes desde el día que oyeron y entendieron por primera vez la verdad de la maravillosa gracia de Dios.

Existen numerosas historias inspiradoras que pueden hacernos sentir mejor con nosotros mismos o motivarnos a marcar una diferencia en el mundo. Sin embargo, el evangelio es la única historia que tiene el poder de cambiar nuestras vidas y las vidas de los demás ahora y para la eternidad.

El evangelio que cambia vidas es el mensaje sobre la maravillosa gracia (regalo) de Dios que se escucha y se comprende.

Una persona que verdaderamente se ha rendido a Jesús comprende el evangelio o las buenas nuevas.

La clave para entender las buenas noticias acerca de Jesús es entender las malas noticias acerca de nuestra condición espiritual sin Él.

Malas noticias: todos hemos pecado y merecemos el justo juicio de Dios. Somos culpables, condenados y somos incapaces de hacer cualquier cosa para salvarnos del juicio de Dios.

Romanos 3:10-12 (NTV) Como dicen las Escrituras: No hay ni un solo justo, ni siquiera uno. ¹¹Nadie es realmente sabio, nadie busca a Dios. ¹²Todos se desviaron, todos se volvieron inútiles. No hay ni uno que haga lo bueno, ni uno solo

Romanos 3:23 (NTV) Pues todos hemos pecado; nadie puede alcanzar la meta gloriosa establecida por Dios.

(VOZ) Verás, todos han pecado y todos sus intentos inútiles de alcanzar a Dios en Su gloria fracasan.

¡Por eso necesitamos a un Salvador!

Hasta que conozcamos las malas noticias, no podremos apreciar realmente las buenas.

Como dijimos la semana pasada, no apreciaría que un extraño irrumpiera en su casa y lo arrastrara afuera, a menos que primero comprendiera que su casa estaba en llamas. Hasta que

entendamos que estamos destinados al infierno debido a nuestro pecado, no podremos apreciar todo lo que Jesús hizo por nosotros en la cruz.

Romanos 6:23 (NTV) Pues la paga que deja el pecado es la muerte, pero el regalo que Dios da es la vida eterna por medio de Cristo Jesús nuestro Señor.

Romanos 3:24 (NTV) Sin embargo, en su gracia, Dios gratuitamente nos hace justos a sus ojos por medio de Cristo Jesús, quien nos liberó del castigo de nuestros pecados.

¿Cuál es el mensaje central del evangelio que cambia vidas?

Jesús vino a llevar nuestro juicio en la cruz. Al hacerlo, compró la libertad y perdona los pecados de quienes ponen su fe en Él.

Colosenses 1:13-14 (NTV) Pues él nos rescató del reino de la oscuridad y nos trasladó al reino de su Hijo amado, ¹⁴ quien compró nuestra libertad^[a] y perdonó nuestros pecados.

¿Quién es este Jesús que dio su vida?

Colosenses 1:15-21 (NTV) Cristo es la imagen visible del Dios invisible. Él ya existía antes de que las cosas fueran creadas y es supremo sobre toda la creación ¹⁶ porque, por medio de él, Dios creó todo lo que existe en los lugares celestiales y en la tierra. Hizo las cosas que podemos ver y las que no podemos ver, tales como tronos, reinos, gobernantes y autoridades del mundo invisible. Todo fue creado por medio de él y para él. ¹⁷ Él ya existía antes de todas las cosas y mantiene unida toda la creación. ¹⁸ Cristo también es la cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo. Él es el principio, supremo sobre todos los que se levantan de los muertos. Así que él es el primero en todo. ¹⁹ Pues a Dios, en toda su plenitud, le agradó vivir en Cristo, ²⁰ y por medio de él, Dios reconcilió consigo todas las cosas. Hizo la paz con todo lo que existe en el cielo y en la tierra, por medio de la sangre de Cristo en la cruz. ²¹ Eso los incluye a ustedes, que antes estaban lejos de Dios. Eran sus enemigos, separados de él por sus malos pensamientos y acciones;

El evangelio cambia la vida

El poder del evangelio se puede ver a treves de la forma en que impacta nuestras vidas desde adentro hacia afuera.

Internamente, el evangelio produce el fruto del Espíritu en nuestras vidas como creyentes. Nuestro pensamiento y comportamiento experimentan un cambio gradual (progresivo) pero inevitable.

¿Cómo supo Pablo que su fe y su entrega a Cristo eran reales?

Una vida de entrega está marcada primero por el amor por todas las personas.

Colosenses 1:3-4 (NTV) Siempre oramos por ustedes y le damos gracias a Dios, el Padre de nuestro Señor Jesucristo, ⁴ porque hemos oído de su fe en Cristo Jesús y del amor que tienen por todo el pueblo de Dios.

Colosenses 1:8 (NTV) Nos contó del amor por los demás que el Espíritu Santo les ha dado.

El apóstol Pablo combina la fe y el amor como indicadores de verdadera entrega o conversión en muchas de sus cartas.

Efesios 1:15 (NTV) Desde que me enteré de su profunda fe en el Señor Jesús y del amor que tienen por el pueblo de Dios en todas partes

2 Tesalonicenses 1:3 (NTV) Amados hermanos, no podemos más que agradecerle a Dios por ustedes, porque su fe está floreciendo, y el amor de unos por otros, creciendo.

1 Timoteo 1:14 (NTV) ¡Oh, qué tan generoso y lleno de gracia fue el Señor! Me llenó de la fe y del amor que provienen de Cristo Jesús.

Filemón 4:5 (NTV) Filemón, siempre le doy gracias a mi Dios cuando oro por ti ⁵ porque sigo oyendo de tu fe en el Señor Jesús y de tu amor por todo el pueblo de Dios.

Gálatas 5:6 (NTV) Pues, una vez que depositamos nuestra fe en Cristo Jesús, de nada sirve estar o no circuncidado. Lo importante es la fe que se expresa por medio del amor.

La entrega genuina a Cristo se ve en nuestro amor por los demás. El amor es una marca distintiva de un seguidor de Cristo que ha escuchado, comprendido y abrazado el evangelio acerca de Él y Su obra.

Juan 13:35 (NTV) El amor que tengan unos por otros será la prueba ante el mundo de que son mis discípulos».

El evangelio cambia la vida

Nuestras vidas cambian cuando realmente entendemos el evangelio y nos rendimos a Cristo. El evangelio transforma nuestros corazones, mentes y deseos. Como resultado, ya no deseamos hacer las cosas que solíamos hacer y que iban en contra de las reglas divinas de Dios.

Hubo un tiempo en el que nos sentíamos cómodos odiando a quienes no nos agradaban. Sin embargo, ahora que hemos escuchado, entendido y aceptado el mensaje de Cristo, que es el evangelio, y Su obra, el amor de Dios nos impide permitir cualquier espacio en nuestros corazones para el odio y el pecado.

Ahora nos esforzamos por amar a las personas y vivir según la santa norma de Dios gracias al poder del evangelio.

Colosenses 3:1-3 (NTV) Ya que han sido resucitados a una vida nueva con Cristo, pongan la mira en las verdades del cielo, donde Cristo está sentado en el lugar de honor, a la derecha de Dios. ²Piensen en las cosas del cielo, no en las de la tierra. ³Pues ustedes han muerto a esta vida, y su verdadera vida está escondida con Cristo en Dios. ⁴Cuando Cristo—quien es la vida de ustedes—sea revelado a todo el mundo, ustedes participarán de toda su gloria.

Cuando entendemos el evangelio y cómo ha cambiado vidas en relación con Dios, nuestro deseo y capacidad de vivir una vida que lo honre aumenta.

Comenzamos a morir intencionalmente a nosotros mismos

Colosenses 3:5-9 (NTV) Así que hagan morir las cosas pecaminosas y terrenales que acechan dentro de ustedes. No tengan nada que ver con la inmoralidad sexual, la impureza, las bajas pasiones y los malos deseos. No sean avaros, pues la persona avara es idólatra porque adora las cosas de este mundo. ⁶A causa de esos pecados, viene la furia de Dios. ⁷Ustedes solían hacer esas cosas cuando su vida aún formaba parte de este mundo; ⁸pero ahora es el momento de eliminar el enojo, la furia, el comportamiento malicioso, la calumnia y el lenguaje sucio. ⁹No se mientan unos a otros, porque ustedes ya se han quitado la vieja naturaleza pecaminosa y todos sus actos perversos.

Empezamos a vestirnos del nuevo hombre.

Comprender y experimentar el poder del Evangelio a través del Espíritu Santo nos hace querer ser más como Jesús.

Colosenses 3:10 (NTV) Vístanse con la nueva naturaleza y se renovarán a medida que aprendan a conocer a su Creador y se parezcan más a él.

Colosenses 3:12-14 (NTV) Dado que Dios los eligió para que sean su pueblo santo y amado por él, ustedes tienen que vestirse de tierna compasión, bondad, humildad, gentileza y paciencia. ¹³Sean comprensivos con las faltas de los demás y perdonen a todo el que los ofenda. Recuerden que el Señor los perdonó a ustedes, así que ustedes deben perdonar a otros. ¹⁴Sobre todo, vístanse de amor, lo cual nos une a todos en perfecta armonía.

EL EVANGELIO ES UN CAMBIADOR DE VIDAS

A medida que profundizamos en la comprensión del evangelio, nuestra vida se enriquece cada vez más, reflejando la imagen de Cristo de manera mas completa, nuestra vida se vuelve semejante a la de Cristo.

Colosenses 3:16a (NTV) Que el mensaje de Cristo, con toda su riqueza, llene sus vidas...

(AMP) Deja que la palabra [hablada] de Cristo tenga su hogar dentro de ti [habitando en tu corazón y mente, impregnando cada aspecto de tu ser.